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Mutxamel inicia su Mig Any con la donación de sangre y un concierto de música festera

Francisco Poveda, presidente de la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos

«Poder representar a las fiestas como 
presidente es muy especial para mí»

Som Mutxamel
u¿Qué le ha llevado a presen-
tarse para ser presidente de la 
Comisión de Fiestas? Ha sido 
una decisión meditada durante 
mucho tiempo, y me ha llevado 

a ella, las ganas de trabajar por y 
para fiesta, con el deseo de me-
jorarla en lo posible y engrande-
cerlas más si cabe, pero también 
el gran amor que siento y que me 
inculcaron desde la cuna per «les 

Nostres Festes».
Ha sido cargo festero, ha esta-
do en la junta directiva de su 
comparsa, también en la de la 
Comisión, solo le faltaba ser 
presidente. Efectivamente, he 
desempeñado casi todos los 
cargos en la festa, y el ser pre-
sidente es un sueño cumplido, 
al poder representarlas de esta 
manera tan especial para mí.
¿Cómo es el equipo que com-
pone su junta directiva? Es un 
numeroso equipo con una mezcla 
de veteranía y juventud en el mun-
do de la fiesta, con unas ganas y 
una ilusión tremenda de trabajar 
por y para la fiesta. Cabe desta-
car, que muchos de ellos, han sido 
cargos festeros.
El Mig Any será su primer acto 
como presidente y el de su jun-

ta, ¿Cómo afronta ese primer 
acto? Con mucha ilusión y ner-
vios, ya que sera el proximo 1 de 
Marzo, el dia de nuestra Patrona.
¿Cuáles van a ser las principa-
les líneas de trabajo de su junta 
directiva? Las lineas a seguir de 
la Junta directiva, van a ser las de 
continuar con el trabajo comen-
zado por la anterior junta, si bien, 
intentaremos mejorar dentro de 
lo posible cualquiera de los actos 
que tenemos en nuestras fiestas.
¿Qué cambiaría de las fiestas? 
Es un tema muy complejo, pero 
trabajaremos en las propuestas 
que puedan surgir, para mejorar la 
agilidad y grandeza de los actos, 
adaptándonos al creciente nume-
ro de festeros y festeras.
El tema de la pólvora es algo 
que preocupa mucho a todo el 

mundo de los Moros y Cristia-
nos, ¿Cómo se está tratando en 
Mutxamel? Creo que Mutxamel 
ha sido pionero en adaptarse a las 
nuevas normativas gubernamen-
tales, y por ello, un tema tan deli-
cado como este, se está tratando 
con la más absoluta seriedad, y 
pienso que con unos grandes re-
sultados, con la colaboración de 
todos y todas, somos un referente 
en este apartado tan importante.
En 2020 se declararon las fies-
tas de Moros y Cristianos de 
interés autonómico, ¿cree que 
pronto llegará el nivel nacio-
nal? Ha sido un trabajo arduo y 
tenaz conseguir esta declaración, 
pero pienso que, con la colabo-
ración de todos y todas, costará 
y mucho, pero conseguiremos el 
objetivo.

Som Mutxamel
u El Mig Any ha comenzado en 
Mutxamel y lo ha hecho de la 
mano de la solidaridad, con la 
Donación de Sangre organizada 
por la Comisión de Fiestas de 
Moros y Cristianos de Mutxamel, 
el Centro de Transfusiones y el 
Ayuntamiento de la localidad. 
Este viernes, siguen los actos 
con el concierto de Música Feste-
ra a cargo de la Banda Jove de la 
SM L’Aliança de Mutxamel, al día 
siguiente, el sábado tendrá lugar 
el torneo de fútbol sala.
El fin de semana siguiente, el día 
4 de marzo, tendrá lugar el tradi-

cional concurso de Paellas, All i 
Oli y Zurra.
La jornada comenzará a las 
10.30h en el “Passeig de la Fes-
ta”, con un almuerzo festero orga-
nizado por la Comisión de Fies-
tas, para a continuación dar paso 
al tradicional concurso de ajos, 
zurra y paellas.
Sobre las 13.30h el jurado, com-
puesto por los cargos festeros, 
el alcalde, el concejal de fiestas 
y el presidente de la Comisión, 
comenzará a degustar los ajos y 
la zurra.
A las 14.00h se procederá a dar 
el visto a la presentación de las 

paellas, para finalizar con la de-
gustación de las distintas paellas 
que hicieron las diez comparsas. 
Una vez finalizado el concurso se 
dará a conocer a los ganadores
Después, por la tarde, tendrá lu-
gar el desfile de todas las com-
parsas por la Avenida Carlos 
Soler, donde no faltará la música 
festera.
Tanto para Pedro Miguel Plane-
lles, presidente que aún actuará 
como tal hasta el día 1 de Marzo, 
como para Francisco Poveda, 
presidente de la Comisión de 
Fiestas de Moros y Cristianos de 
Mutxamel este es un “día para 

disfrutar de la música, de la fiesta 
y olvidar un poco todos los pro-
blemas” y apelan al buen hacer 

de los festeros para que todos los 
actos trascurran de forma pacífi-
ca y ordenada.

Imagen de archivo del último Mig Any

lRecién estrenado el cargo de presidente de la Comisión de Fiestas de 
Moros y Cristianos, hablamos con Francisco Poveda, que fue elegido 
presidente el pasado viernes en una asamblea extraordinaria.

Francisco Poveda, presidente de la Comisión de Fiestas de 
Moros y Cristianos en el Casal Fester

Local
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Som Mutxamel
uEl candidato del Partido Po-
pular a la Alcaldía de Mutxa-
mel, Rafael García, ha denun-
ciado este lunes “las carencias 
que sufre parte de la comarca 
de l’Alacantí en materia de se-
guridad, ya que faltan efectivos 
de la Guardia Civil, así como la 
construcción de la casa cuartel 
que tiene que dar servicio a 
Mutxamel y Sant Joan”.
García ha visitado el solar en el 
que está proyectada esta casa 
cuartel, acompañado de la di-
putada nacional por Alicante 
del Partido Popular Macarena 
Montesinos, el alcalde de Mu-
txamel, Sebastián Cañadas, 
así como los coordinadores 
del PP en la comarca, José 
Antonio Bermejo y Juanjo Be-
renguer.
Durante su intervención, Gar-
cía ha lamentado “el olvido 
al que nos tiene sometidos el 
gobierno central en materia de 
seguridad, ya que es necesa-
ria la construcción de esta casa 
cuartel, así como contar con 
más efectivos, ya que nuestro 
término municipal es enorme”.
El candidato a la Alcaldía de 
Mutxamel ha detallado también 
las medidas que está tomando 
el municipio para mejorar la 
seguridad, “y que pasan por 
una inversión importante en el 
cuerpo de la Policía Local”.
Además, ha añadido, “hemos 
actualizado las bolsas y todas 
las plazas están cubiertas, y 
dotamos de mejoras materia-
les a la Policía Local, con la 
instalación, por ejemplo, de un 

centenar de cámaras que ayu-
dan a mejorar la seguridad vial 
y a controlar los accesos a la 
localidad”.
Por su parte, la diputada na-
cional Macarena Montesinos 
ha recordado que el Partido 
Popular “ha presentado una 
enmienda a los presupuestos 
del Estado por valor de 4,2 
millones de euros para que 
se inicien las obras de la casa 
cuartel, pero el gobierno y sus 
socios votaron en contra”.
“No podemos olvidar que el 
90% de los municipios depen-
den de la Guardia Civil y ac-
tualmente hay una merma de 
plantilla y bajas sin cubrir, lo 
que nos parece lamentable”, 
ha destacado.
Montesinos ha criticado tam-
bién “el continuo abandono al 
que nos tienen sometidos los 
gobiernos de Sánchez y Puig a 
la provincia de Alicante”.
“Los presupuestos del Estado 
han relegado a la provincia al 
último lugar en cuanto a inver-
siones por segundo año con-
secutivo con la complicidad de 
Ximo Puig”, ha lamentado la 
diputada nacional.
Para Montesinos, “la parte po-
sitiva es que el Ayuntamiento 
está haciendo un enorme es-
fuerzo para cubrir estas caren-
cias y que a partir de mayo las 
cosas van a cambiar cuando 
Carlos Mazón llegue a la pre-
sidencia de la Generalitat Va-
lenciana. Necesitamos a un 
alicantino al frente del Consell 
para que defienda los intere-
ses de la provincia”.

El PP exige la construcción de la casa cuartel 
de la Guardia Civil para Mutxamel y Sant Joan 
y un aumento en el número de agentes

Macarena Montesinos, diputada nacional junto al alcalde 
de Mutxamel, Sebastián Cañada, Rafael García, alcaldable 
por Mutxamel y a los coordinadores del PP en la comarca, 
José Antonio Bermejo y Juanjo Berenguer

El PP pide al Consell que medie en la huelga 
de autobuses nocturnos en la comarca

Som Mutxamel
uAlcaldes, portavoces y candi-
datos del Partido Popular en la 
comarca de l’Alacantí, junto al di-
putado autonómico José Antonio 
Rovira y el presidente del PP en la 
provincia, Toni Pérez, han denun-
ciado este martes frente a la Dele-
gación del Consell en Alicante  la 
gestión del Consell de Ximo Puig 
del transporte público en la comar-
ca y han exigido  frente a la Casa 
de las Brujas de Alicante que se 
renueven las contratas de autobu-
ses, “que llevan años caducadas”, 
según ha denunciado Rovira.
El diputado autonómico ha lamen-
tado que desde hace casi un año 

“los jóvenes de la comarca no 
disponen del servicio de autobús 
nocturno para desplazarse a Ali-
cante, sin que la conselleria haya 
mediado en este conflicto que 
mantienen los trabajadores con la 
empresa. Tampoco se han puesto 
medios adicionales como el tran-
vía nocturno en San Vicente y El 
Campello para paliar esta falta de 
transporte público”.
“Ahora los sindicatos amenazan 
con extender la huelga al resto 
de los autobuses, por lo que de 
una vez exigimos que se pongan 
manos a la obra y que solucionen 
el conflicto que afectan tanto a los 
jóvenes”, ha señalado Rovira.

Rovira ha informado de que el PP 
presentó ayer una pregunta en les 
Corts a través del delegado de 
Transportes y movilidad del PP en 
la Comunitat Valenciana, Miguel 
Barrachina,“para conocer qué me-
didas va tomar la Conselleria en 
este conflicto con los autobuses”.
Ha recordado que en los ocho 
años de gobierno del Consell 
de Puig “tampoco se ha puesto 
un solo kilómetro de TRAM en 
l’Alacantí, una comarca que sigue 
abandonada por el gobierno en 
Puig en materia de transporte”.
Por su parte, Toni Pérez ha til-
dado de “sectaria” la política de 
movilidad del Consell de Ximo 
Puig y ha exigido a la Generalitat 
Valenciana “acción frente a la de-
jadez en la que tienen sumido el 
transporte público en la comarca”. 
“La movilidad de miles de jóvenes 
los fines de semana está en una 
situación crítica por culpa de un 
gobierno que decía apostar por la 
sostenibilidad económica y social, 
pero que mira para otro lado”, ha 
lamentado.
El presidente del PP en la provin-
cia recuerda que las necesidades 
de transporte interurbano “son 
competencia de la Conselleria, 
que ha dejado una vez más en 
la estacada a una comarca de la 
provincia de Alicante” y ha añadi-
do que de nuevo “sale perdiendo 
Alicante frente a los anuncios que 
vemos en Valencia”.

El diputado autonómico José Antonio Rovira junto al presiden-
te del PP en la provincia Toni Pérez y los portavoces del PP en 
distintos municipios de la comarca

Vuelven las fiestas de Sant Antoni Abat a Mutxamel tras dos años 

Som Mutxamel
uIntenso fin de semana para los vecinos de la ca-
lle donde se celebra Sant Antoni. Las fiestas que se 
celebran en su honor comenzaron el viernes con el 
Pregón y acabaron con numerosos actos, donde 
destacó la bendición de animales.
El viernes arrancaron con el Pregón de Fiestas 2023 
a las 23:00h que corrió a cargo de dos mutxamele-
ros conocidos por todos como son Paco Bernabeu y 

Paco Moya, justo después la Alborada a las 00:00h, 
se siguió con la actuación de «Terapia de Grupo» a 
las 00:15h y la apertura de la barraca. Ya el sábado, 
tuvo lugar la globotà y juegos infantiles, el correfoc y 
la hoguera. El domingo, el día fuerte de esta fiesta, 
comenzó con la Diana, Desfile de Ocas, Entrada de 
Banda de Música, Paseo Ecuestre, Grupo de Danzas 
Virgen de Loreto, Ofrenda y Procesión, Misa, Mascle-
tá y ya por la tarde el sorteo del cerdo y cordero.

La mayordomía en Sant Antoni en el pregón junto a los pregoneros, Paco Moya y Paco Bernabéu
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uEn Luz Lamp dispo-
nen de una gran va-
riedad de ventiladores 
de techo, lámparas, 
plafones, apliques, 
flexos, ojos de buey y 
bombillas de todo tipo, 
además reparan lám-
paras y vender algunos 
repuestos. También 
tienen servicio de ins-
talación, todo ello con 
unos precios muy com-
petitivos. Pasa por la 
Calle Altamira 25 y te 
asesorarán.

luzlamp factory
u Materiales de ferre-
terría, menaje, brico-
laje y copias de llaves 
y mandos con venta 
directa al público y un 
gran almacén para to-
dos sus productos. Son 
referentes en su sector 
en toda la comarca con 
más de 70 años de ex-
periencia. Están total-
mente agradecidos a 
todos sus clientes, tan-
to de Sant Joan como 
otros puntos de la co-
marca y provincia.

ferretería garcía
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“El equip de Compromís es un equip fort que barreja joventut i experiència, amb una llista igualitària”
Conxi Martínez, alcaldable per Compromís per Mutxamel

uA grans trets, ¿podries dir-nos qui és 
Conxi Martínez? (Breu currículum, trajec-
tòria política, etc.) 56 anys, filla de santjoa-
nera i mutxameler, casada i mare d’un xic i 
una xica. Som una família festera, forme part 
de la Comparsa Els Maseros des de l’any 
1977 i actualment forme part de la directiva 
de la comparsa. 
Mutxamel per a mi és el lloc ideal per a viu-
re i formar part de la vida social i cultural del 
poble, aquí tinc les meues arrels, els meus 
amic i amigues. Em considere una persona 
propera i decidida. 
Graduada en Educació Infantil,  tot i que vaig 
estudiar la carrera fa molt poc temps, he es-
tat lligada a l’educació pública per diferents 
motius,  vaig ser presidenta de l’Ampa del 
col•legi públic Arbre Blanc en una etapa en  
què el Partit Popular governava en la Gene-
ralitat i les carències en l’educació pública era 
molt notòria, Mutxamel tenia tres col•legis pú-
blics i cap institut. Els pares representats en 
el consell escolar municipal vam crear, amb 
els sindicats, la Plataforma per l’Educació 
Pública de Mutxamel, i no vam parar fins que 
a Mutxamel primer es construïra l’IES Mutxa-
mel i posteriorment, el nou col•legi El Salva-
dor i l’IES L’Allusser. Els pares i mares sem-
pre estàvem al carrer reivindicant els drets 
que als nostres fills i filles se’ls negaven. 
Quan va sorgir l’ocasió no vaig dubtar a for-
mar part del Bloc. Per a mi la política són va-
lors. Pense que totes i tots contribuïm a fer 
política des de la nostra pròpia activitat social 
i laboral, cadascú des del seu àmbit, i això 
pren encara més força en el món municipal, 
tan proper a la vida quotidiana de les perso-
nes. Al 2007 em vaig presentar per primera 
vegada a les eleccions municipals, però va 
ser al 2015  amb el meu company Lluís Pas-
tor que entràrem a formar part de la corpora-
ció municipal, amb la intenció de treballar per 
a millorar les coses.  Fer política municipal  és 
estar al costat dels veïns i veïnes per a inten-
tar millorar la seua vida, en qualsevol àmbit, 
Com afrontes encapçalar la llista de Com-
promís per Mutxamel? Amb ganes, força i 
molta il•lusió per a liderar el nostre projecte, 
per a construir el Mutxamel que volem. Prenc 
el relleu del meu company Lluís Pastor, hem 
treballat dos legislatures, colze a colze per a 
millorar el nostre poble, hem demostrat ser co-
herents, tenir un projecte de poble i voler el mi-
llor per als seus habitants.  Amb un programa 
realista i ambiciós per a la ciutadania mutxa-
melera, i una llista que suma els esforços de 
persones que duem anys  treballant per Mu-
txamel, però també de persones jóvens que 
se sumen al nostre compromís; serem ca-
paços de liderar el canvi del govern municipal.
Et sents amb el suport del teu partit des-
prés de ser elegida alcaldable? Clar que sí. 
A Mutxamel, el mètode elegit per a concórrer 
a les eleccions municipals va ser elaborant 
una llista de consens, llista en què els com-
panys i les companyes em van donar tot el 
seu suport per a encapçalar-la i van manifes-
tar la seua disposició a formar part i ser cara 
visible d’este projecte.
Qui conformen la llista electoral de Com-
promís per Mutxamel? Som un equip fort 
que barreja joventut i experiència; hem fet 
una llista igualitària, amb dones i hòmens, 
preparades  i implicades en distints àmbits 
de la vida social i cultural de Mutxamel, que 

viuen en distints punts de la localitat, i conei-
xen de primera mà les necessitats  i carèn-
cies del nostre poble, una llista de proximitat 
amb persones properes. Com Samuel Me-
sas, 29 anys, tècnic superior en Administra-
ció i Finances i component de la comparsa 
templaris; Sara Verdú, 32 anys, graduada en 
Educació Primària, i actual presidenta de la 
comparsa Pirates, tots dos components de 
la banda de música L’Aliança de Mutxamel; 
sense oblidar el suport i el treball de Lluís 
Pastor, que encara que no encapçala la llista 
continuarà  aportant tot el seu esforç i la seua 
experiència en este compromís amb la nos-
tra ciutat. 
Com valores el desenvolupament d’esta 
legislatura?¿Creus que hi ha aspectes 
que es van poder millorar o fer d’una altra 
manera?  Esta legislatura ha estat marcada 
sens cap dubte per la pandèmia que hem 
patit, i cal remarcar la ràpida resposta de 
l’Ajuntament per ajudar els més necessitats 
i la unanimitat de tots el grups polítics per a 
ajudar a les persones i els sectors més afec-
tats.
Una vegada anem tornant a la normalitat, 
doncs ens trobem amb un equip de govern 
format per PP i C’s poc resolutiu. Aprovà 
enviar a l’exili Enric Valor amb la imatge tan 
negativa que va donar al municipi; però al-
tres projectes necessaris per a la ciutadania 
estan sense resoldre: duem anys esperant la 
insonorització del pavelló poliesportiu,  hi ha 
camins molt transitats completament a fos-

ques, sense cap il•luminació; tenim voreres 
intransitables, on, si resulta perillós caminar 
per estes, imagina anar en cadira de rodes; el 
nou centre “del Matador” sense insonoritzar. 
O els ajorna “sine die”, per exemple el nou 
mercat municipal que ha suportat diversos 
retards i sembla que després de tres anys la 
inauguraran en vespres de campanya elec-
toral. 
¿Quines creus que són les principals 
necessitats del municipi de Mutxamel? 
¿I les seus  fortaleses? Sens cap dubte 
hem de redactar un Pla General d’Ordenació 
Urbana, instrument bàsic per a ordenar el 
nostre territori, és el document que hauria 
d’estar regulant els creixements, noves cons-
truccions, nous vials i espais que en un futur 
s’han de concretar al nostre terme municipal.  
Per això és urgent la seua redacció. Perquè 
en una localitat el disseny del seu urbanisme 
està associat a tota la vida municipal.  I es-
tructurar i organitzar la ciutat tenint en comp-
te els objectius de desenvolupament soste-
nible que van aprovar fa poc. Així que hem 
d’apostar per una millora de la neteja urbana 
i de la recollida de residus. És prioritària una 
mobilitat verda  i és urgent construir vies per 
anar caminant i ciclovies que connecten totes 
les urbanitzacions amb el nucli urbà. Millorar 
també la connexió amb  Alacant i la Univer-
sitat, amb un transport públic eficaç i eficient; 
així com al Campello. I no podem oblidar la 
creació de llocs d’aparcament, si volem po-
tenciar que les persones s’acosten al poble 

per a gaudir i consumir del xicotet comerç i 
els productes tipics de la nostra localitat.
Per un altre costat cal realitzar estudis de 
viabilitat per a construir noves instal•lacions 
esportives, som conscients de la importàn-
cia que té per als nostres veïns una pràc-
tica d’esport habitual i la necessitat que 
s’adquirisca este hàbit saludable des de la 
infància, per contribuir a una formació inte-
gral de l’individu.  És per això que conside-
rem que la creació de noves infraestructures 
en diversos espais és fonamental per conso-
lidar el desenvolupament i la cohesió de la 
nostra societat; entre les quals destaquem la 
construcció  del trinquet municipal Mutxamel, 
per a potenciar la pilota valenciana al nostre 
municipi.
L’Ajuntament ha d’acompanyar la ciutada-
nia amb les seus demandes per a construir 
una ciutat més habitable i solidària. Per això 
hem d’ampliar l’oferta cultural i d’oci per  a 
l’adolescència, ja que es el grup d’edat que 
menys oferta té;   i també posar els mitjans 
per tindre accés a una vivenda digna.
Entre les fortaleses, destaquem que Mu-
txamel és el lloc ideal per a viure, les seues 
persones, lloc acollidor i integrador, el clima, 
la proximitat a tots els llocs: mar, muntanya, 
Alacant; una gastronomia amb  productes 
autòctons faves, tomates, pa, dolços; unes 
festes que aconseguixen la unió de milers de 
ciutadans; té un patrimoni cultural i històric en 
el centre de la que va ser l’Horta d’Alacant on 
podem gaudir de rutes per a fer senderisme, 
els camins d’aigua i els assuts.
¿Com serà el procés de confecció del 
seu programa electoral? ¿Ens podries 
avançar alguna cosa? Hem de proposar un 
programa electoral realista i assumible a mit-
jan i llarg termini per aconseguir els objectius 
plantejats. La voluntat és que este programa 
electoral siga el reflex de les demandes dels 
veïns i veïnes la base d’un programa de go-
vern que els done resposta. El nostre com-
promís és escoltar abans d’actuar perquè la 
gestió municipal la volem compartir amb tots i 
cada un dels veïns i veïnes . Tenim ja molt fet 
perquè Compromís per Mutxamel porta dos 
legislatures treballant pels veïns i veïnes, pro-
posant i donant suport a projectes que  bus-
quen el millor per al nostre poble i els seus 
habitants.
¿Per què creus que Compromís Mutxa-
mel és un partit necessari en el govern 
municipal de Mutxamel? Per a Compro-
mís, els Ajuntaments són la primera institució, 
la més propera, a la que recorre en primera 
instància el ciutadà quan té algun problema, 
creiem fermament en els serveis públics de 
proximitat. 
I hem d’estar i som necessaris perquè, com 
hem demostrat al llarg d’estes dos legisla-
tures, posem com a centre del programa 
i del projecte a les persones, la millora de 
l’habitabilitat de les ciutats i de qui hi viuen; 
encarnem el valors de l’esquerra progressis-
ta, igualitaris, democràtics i ecologistes. Crec 
que hem estat al costat d’aquelles propostes 
bones per a totes i tots, no posant entrebancs 
per qüestions partidistes.  
Personalment crec que la gent valora el trac-
te i l’empatia del polític, per això cal implicar-
se de ple. I nosaltres ho hem fet i ho farem. 
Un projecte de ciutat no pot deixar de costat 
la ciutadania.

Conxi Martínez, alcaldable per Compromís per Mutxamel
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boutique del papel pintado

uEspecialistas en herrajes eléc-
tricos. Realizan todo tipo de mon-
tajes, herrajes para centros de 
transformación, puertas, rejas de 
protección, foso transformador, etc.. 
cumpliendo siempre la normativa 
Iberdrola. Ofrecen los precios más 
competitivos del mercado y el mejor 
servicio y asesoramiento. No lo du-
des más y confía en ellos este 2023 
para transformar tu entorno con la 
máxima tranquilidad.

ferrortega
herrajes
eléctricos

uEste año Pantone ha elegido como 
color del año 2023, el color Viva Ma-
genta.
Desde GRUPO BPP - PINTURAS 
TRKOM, os recomendamos aplicar 
este color en paredes, baños, mobilia-
rio, dando un toque más alegre y van-
guardista a vuestra casa. 
Con nuestro esmalte multisuperficie 
podrán conseguirlo, ya que es apto, 
para madera, metal, plástico y cual-
quier superficie de albañilería. 
Visite nuestras tiendas de Alicante, San 
Vicente, Orihuela, Petrer o la Nucía y 
podrán asesorarle adecuadamente.

uEmpresa especializada en 
trabajos en aluminio y cristales. 
Cuentan con una dilatada ex-
periencia ofreciendo servicio de 
calidad y adaptados a las nece-
sidades de sus clientes. El prin-
cipal objetivo es realizar cada 
uno de sus trabajos con mate-
riales de primera calidad. Llevan 
en el sector desde el 1998, ofre-
ciendo un trato familiar, profe-
sional y de calidad. Prestan ser-
vicios en múltiples localidades, 
como San Vicente del Raspeig, 
Alicante, San Juan, Muchamiel 
y El Campello.

SM Cristalería

                                                                   vm solar

u2023 es un momento histórico donde sale más 
rentable instalar un sistema fotovoltaico, ya que 
se juntan un montón de factores que lo facilitan. 
Aunque parezca complicado, ahorrar con placas 
solares es muy fácil y eficaz. La instalación sue-
le estar lista en 2 días y los paneles empiezan a 
producir energía de inmediato, de modo que re-
ducirás tu factura de la luz desde el minuto uno. 
Es una inversión que se amortiza en los prime-
ros años con la misma producción energética (5 
años o menos) y luego todo serán beneficios. Es 
sorprendente, pero la instalación de un sistema 
de autoconsumo es la mejor inversión financiera 
posible en la actualidad.

La transición energética es una necesidad para 
todos y ya está ocurriendo. Tenemos la suerte de 
formar parte de un cambio hacia una sociedad 
basada en las energías renovables y sostenibles. 
De este modo, con un sistema de autoconsumo 
ahorramos dinero y, al mismo tiempo, contribui-
mos en la lucha contra el cambio climático.
La industria fotovoltaica está en crecimiento. Aun-
que se trate de una tecnología relativamente nue-
va, en estos últimos años las compañías se han 
especializado en ofrecer un servicio de calidad y 
centrado en el consumidor. Es el caso de VM So-
lar, pioneros en la materia desde hace años y que 
en 2023 seguirán facilitándote la vida.

2023 es el mejor momento para instalar placas solares

SUIMTHER
uSuimther, va camino de su 
40º aniversario siendo todo 
un referente en su sector, ava-
lados por todo su equipo de 
profesionales. La celebración 
es la forma de dar las gracias 
a todos sus clientes y provee-
dores, por su colaboración y 
fidelidad, ya que su apoyo ha 
sido uno de los pilares funda-
mentales del poder conmemo-
rar esos 40 años juntos. Por 
ello, los próximos 9 y 10 de 
Marzo van a festejarlo con una Expo-Feria en el exterior de sus instalaciones. Donde 
sus clientes podrán disfrutar de la presentación y exposición de algunas de sus marcas 
más habituales. Además de ofertas y precios especiales para la ocasión.
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“Este piso tiene todo lo que necesitas para crear tu hogar. En zona Parque 
Lo Torrent con 3 habitaciones, 2 baños, con terracita y piscina. Incluye ga-
raje y trastero. Precio 180.000 €”

Vesta house inmobiliaria aluminios manolo

galería del parquet / peña quesada
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ACTIVA DESAMIANTADOS

uSe han convertido en grandes referen-
tes en nuestro territorio dentro del sector 
del desamiantado y la retirada de placas de 
fibrocemento con amianto,comúnmente 
llamado uralita ,reposicion de cubiertas, 
etc...
Están comprometidos y responsabiliza-

dos a la hora de encargarse de todos los 
trámites necesarios para la gestión del 
amianto. Cuentan  con métodos de des-
montaje y montaje, que aseguran el co-
rrecto funcionamiento del proceso, siem-
pre con la visión de alcanzar la máxima 
retirada de amianto para garantizar la sa-

lud de nuestro planeta.  Garantizan tanto 
la seguridad de sus clientes como la de 
sus operarios.
La uralita fue un material empleado de 
manera masiva sobre todo en cubiertas 
de edificios y naves industriales y agríco-
las, por lo tanto, muchas intervenciones 
para retirar uralita son llevadas a cabo 
cuando ésta ha llegado al final de su vida 
útil o bien cuando ha sufrido algún tipo de 

desperfecto ya que por ley, no se pueden 
llevar a cabo operaciones de reparación 
en la misma. A menudo, éstas operacio-
nes se complementan con otro tipo de in-
tervenciones de reforma en la edificación, 
y es entonces cuando entra en escena 
la empresa para retirar uralita. En activa 
desamiantados cuentan con la formación 
y las acreditaciones necesarias para lle-
var a cabo la retirada de amianto.

Empresa especializada en el desmontaje y 
retirada de materiales que contienen amian-
to, un producto altamente cancerigeno.

uEspecialistas en ven-
tanas de PVC, ventanas 
de motor, oscilobatien-
tes, persianas, cortinas 
de cristal, mamparas de 
baño, toldos y reformas en 
general. Si estás pensan-
do darlo un toque diferen-
te a tu entorno, 2023 es el 
mejor momento para ello y 
Aluminios Manolo te está 
esperando con toda su 
experiencia para ayudarte 
en el proceso y ofrecerte 
todas las facilidades.

Galería del Parquet
uGalería del Parquet es una empresa familiar con gran 
experiencia en la fabricación, distribución, venta e instala-
ción de tarimas, pavimentos y pérgolas de madera, tanto 
para exterior como para interior. Disponen de numero-
sos complementos para hacer que tu pérgola de made-
ra sea única. Ofrecen una de las mejores calidades del 
mercado y tienen una amplia gama de productos don-
de podrás elegir lo que más se acerque a lo que estás 
buscando. Su equipo puede aconsejarte sobre cuál es 
la tarima más adecuada para tu proyecto.Disponen de 
un gran stock de parquet y tarimas por lo que pueden 
entregar en un corto plazo. Además si necesitas insta-
larlo disponen de instaladores oficiales disponibles para 
tu proyecto.Ves a conocer su showroom donde podrán 
informarte de todas sus opciones y calidades. Además 

utilizan materiales responsables con el medio ambiente 
y cuentan con las garantías y certificados exigidos por la 
normativa europea.
Peña Quesada
Empresa que apuesta por la formación continua y dispo-
ne de una completa flota de vehículos que cuenta con las 
especificaciones técnicas necesarias para llevar a cabo 
un trabajo de calidad, ofreciendo servicios personaliza-
dos y soluciones a medida para cada proyecto. Uno de 
sus principios es establecer una relación personalizada 
y humana con cada cliente para entender sus necesida-
des y trabajar en resolverlas con la mayor eficiencia po-
sible, asegurándose de cumplir la normativa vigente en 
materia de seguridad laboral, calidad y compromiso con 
el medio ambiente. No lo dudes más y apuesta por ellos 
en este 2023 para dar un toque diferente a tu entorno.
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carpintería de aluminio alumizear

pinturas
la almazara

illetasofás
uEn Illeta Sofás podrás encontrar aquel sofá que más se ajuste a tus necesidades, desde 
chaise longue hasta sillones, pasando por sofás fijos. Bajo una calidad y manteniendo la 
comodidad en Illeta Sofás cuentan con productos a medida y con una fabricación perso-
nalizada para cada cliente. Elige el que más te guste o se ajuste a tus previsiones en su 
exposición a través de la mejor selección de sofás y con los mejores precios. Con más de 
una década de experiencia, podrás elegir numerosos diseños y colores.

uEmpresa especialista en cerra-
mientos y carpintería de aluminio 
y PVC. Llevan muchos años 
trabajando en este sector por la 
provincia de Alicante. Tienen un 
amplio catálogo de servicios, ya 
que sus profesionales son ex-
pertos en su trabajo buscando 
siempre la satisfacción del cliente 
mediante un resultado final inme-
jorable. Realizan trabajos de fa-
bricación e instalación de toldos, 
pérgolas bioclimáticas, cortinas 
de cristal, ventanas de aluminio y 
techos panel o techos retráctiles 
entre otros.

En Pinturas La Almazara son especia-
listas en pintura, decoración y todo tipo 
de manualidades. Son proveedores ofi-
ciales de grandes marcas como Ureña, 
Orita, Adoral… y trabajan con grandes 
marcas en sus materiales con lo que les 
permite ofrecer una gran calidad en to-
dos sus productos.
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alejandro moreno
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Idalia Energy

uComenzaron como un despa-
cho de ingeniería afincado en el 
Vivero de Empresas del Polígo-
no Canastell (San Vicente del 
Raspeig), pero en este tiempo 
han experimentado un gran cre-
cimiento alcanzando la quincena 
de trabajadores y aumentando 
exponencialmente sus servicios.
Como consultoría energética, te 
asesoran para que ahorres en tu 
factura eléctrica y te ayudan en la 
transición energética, ofreciendo 
las últimas novedades tecnoló-
gicas. Realizan el estudio de tu 
instalación y buscan el máximo 
ahorro para el cliente, calculan-
do de la manera más precisa y 
real posible. Por esta meticulosi-
dad se han ganado la confianza 
dentro del sector, y ahora bus-
can dar el próximo salto con una 
instalación más grande, pero sin 
salir del municipio de San Vicen-
te, con el que se identifican des-
de el inicio a pesar de que sus 
trabajos se extienden por todo el 

territorio incluyendo las provin-
cias próximas. “Para nosotros, 
los clientes no son números, son 
personas y eso es lo que nos ha 
hecho diferenciarnos y abrirnos 
hueco en este tiempo dentro de 
un sector donde hay grandes 
multinacionales”, declaran los 
socios fundadores

Servicios
Son especialistas en todos los 
temas administrativos; realiza-
ción de memorias, proyectos, 
licencias de obras, etc, por lo 
que prestan servicios a otras 
empresas como despacho de 
ingeniaría. También ofrecen la 
mano de obra necesaria y afron-
tan todo tipo de trabajos, tanto 
instalaciones a nivel residencial 
como industrial, incluyendo tam-
bién la creación de huertos sola-
res. Recientemente también han 
comenzado con la instalación 
de cargadores eléctricos en par-
kings y a nivel local han redac-

tado el proyecto para el Ayunta-
miento de San Vicente relativo a 
la energía en edificios públicos y 
empresas del polígono.
Te asesoran y te acompañan en 
todo el proceso. Instalan y lega-
lizan tu instalación. Estudian las 
bonificaciones y deducciones 
disponibles. Te ofrecen diferen-
tes opciones de financiación 
para un pago flexible. Controlan 
la producción de tus paneles y 
tu consumo. Ofrecen un mante-
nimiento preventivo y correctivo 
para que el cliente no tenga de 
qué preocuparse. Vivimos una 
época en la que el consumo 
eléctrico se ha convertido en 
una de las principales preocu-
paciones de las personas, y por 
ello en Idalia Energy se compro-
meten a conseguir una media 
del 70% de ahorro anual en la 
factura eléctrica, buscando la 
tarifa que más se ajusta a las 
diferentes necesidades y con-
sumos.

Beneficios de la energía solar
Con la instalación de energía so-
lar conseguiremos disminuir en-
tre todos el coste de la energía 
en España. Una vez realizada y 
amortizada la instalación, podrás 
disfrutar de un consumo total-
mente gratuito de energía limpia 
generada por el Sol. Consigue 
amortizar tu instalación en una 
media de 6-7 años sin contar las 

ayudas que ofrecen las entida-
des públicas para promover las 
energías renovables, como es el 
caso de la reducción del IBI o el 
IRPF.
No lo dudes más y contacta con 
ellos de lunes a viernes (7h a 
15h) o en el nº de teléfono 722 
11 28 61. Se encuentran en la 
calle Artesanos (nº 12) (nave 7 
del vivero de empresas).

En mayo de 2020, recién acabado el confinamiento, 
Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta 
aventura con la idea de transformar el mundo de 
las energías renovables, aplicando las últimas no-
vedades tecnológicas y ofreciendo un servicio de 
máxima calidad a sus clientes.

Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta aventura con la 
idea de transformar el mundo de las energías renovables

coperlux

u En Coperlux son ex-
pertos en la fabricación de 
sombras. Ofrecen una gran 
variedad de soluciones 
para tu hogar como pueden 
ser persianas, cortinas, per-
sianas venecianas y alican-
tinas, así como toldos, mos-
quiteras y accesorios. Todo 
ello y mucho más lo podrás 
conocer en su tienda-taller. 
Además de todo esto, están 
especializados en motoriza-
ción de persianas, toldos o 
cortinas.

u No esperes más para conocer su amplio stock, en el que encontrarás aquello que 
andas buscando. Disponen de somieres, colchones, canapés, sillones, camar articu-
ladas y un sinfín de opciones entre las que decidirte. Déjate asesorar por los mejores 
profesionales y descubre unos precios acordes a tu bolsillo para disfrutar de 2023 con 
la comodidad que te mereces.

sanvi sofás

uEn Cocinas Alejandro Moreno, apuestan por una mejora continua de sus productos y servicios. Por este motivo 
trabajan con las principales marcas del mercado para desarrollar tu proyecto a medida. Su compromiso es cubrir tus 
necesidades y que consigas tener muebles de calidad en tu hogar.
Ubicados en San Vicente del Raspeig, disponen de amplias instalaciones con fabricación propia para la realización de 
muebles a medida. Cuentan con un equipo profesional para el desarrollo de proyectos personalizados, destacando su 
trabajo artesanal en las maderas nobles.

Una exposición recuperará la época dorada del gremio de carpinteros y ebanistas en la comarca de l’Alacantí
El próximo 10 de marzo tendrá lugar una exposición que rendirá tributo a la carpintería y ebanistería. El mueble ar-
tesano fue, en un pasado no muy lejano, puntal de la economía de los municipios de la comarca y sobre todo de la 
localidad de San Vicente del Raspeig. La exposición viene de la mano de uno de los protagonistas de esta época, 
Alejandro Moreno, uno de los empresarios más reconocidos del municipio de San Vicente del Raspeig, especializado 
en el diseño y confección del mueble e impulsor del arte de la ebanistería. 
Tendrá lugar en la Sala de usos múltiples del Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig y además de herramientas y 
fotografías antiguas relacionadas con este oficio, podremos contemplar diversas piezas de carpintería y ebanistería 
realizadas de forma artesanal en diversos talleres de San Vicente del Raspeig.
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uEn Maderas Cholvis están espe-
cializados en trabajos de carpintería 
y realizan todo tipo de obras, coci-
nas, tarimas, armarios empotrados, 
vestidores, puertas interiores y exte-
riores, ventanas y un largo etcétera. 
Todos sus trabajos son artesanos 
y a la medida del cliente, por eso, 
pueden pedir presupuesto son nin-
gún compromiso. Sus profesionales 
te darán la mejor solución y logra-
rán los mejores acabados en aquel 
trabajo que decidas hacer este año 
2023.

maderas
cholvis

cosas de casa
u En Cosas de Casa encontrarás 
los mejores artículos en decora-
ción, regalo, jardín y muebles para 
que cada rincón de tu hogar sea tu 
preferido. Artículos de muy diversas 
condiciones, más cotidianos para el 
día a día, más clásicos, actuales, 
rústicos, funcionales o divertidos. Lo 
que está seguro es que en Cosas 
de Casa encontrarás lo que buscas 
y con un estilo acorde con tu per-
sonalidad, que también es la de tu 
hogar. Cosas de Casa lleva muchos 
años ofreciendo las mejores solu-
ciones para que te sientas feliz en 
todo tu entorno.

toldos vicente
u Empresa puntera del sector y expertos 
en instalación de toldos en todo nuestro te-
rritorio. Durante más de 30 años han lleva-
do a cabo los servicios requeridos por sus 
clientes, ofreciendo presupuesto sin com-
promiso en todos sus trabajos. Son conoci-
dos por su seriedad y responsabilidad, gra-
cias a su equipo competente y profesional, 
con los conocimientos técnicos adecuados 
y en continua formación. Buscan atender 
las necesidades de sus clientes y aseguran 
el mejor resultado, puesto que utilizan siem-
pre materiales de primera calidad. En esta 
época del año puedes ser previsor y empe-
zar a prepararte para el verano y equipar tu 
entorno de la mano de los mejores.
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amyc alquileres, módulos y casetas

uHoy en día, más de una década des-
pués, Amyc se mantiene en el mercado y 
en su empeño por dar servicio tanto a em-
presas como a particulares adaptándose a 
los cambios y a las exigencias del mercado.
La oferta de productos que ofrecen ac-

tualmente, es mucho más amplia y reno-
vada, haciendo especial hincapié en las 
casas prefabricadas, viviendas modula-
res y edificios industrializados. Además 
cuentan con una gran gama de módulos 
tanto en venta como en alquiler, casetas 

de obra y aseos químicos, sanitarios, 
contenedores, naves prefabricadas, etc. 
dando soluciones de habitabilidad para 
cualquier entorno y espacio a gusto del 
cliente. Disponen de una amplia gama de 
módulos, pudiendo elegir metros, perso-
nalización, etc.
Son especialistas en el Alquiler de Baños 
Portátiles Ecológicos.La experiencia ha 
demostrado que es muy importante cuidar 
hasta el más mínimo detalle en cualquier 

tipo de celebración y cuidar ese elemento 
fundamental en cualquier tipo de eventos: 
sus sanitarios portátiles están diseñados 
para poder acercárselos donde los nece-
site, ya sea un evento público o una fiesta 
privada; montaña o playa, casa solariega 
o terreno urbano, recinto deportivo…
Disponen de las últimas tendencias en 
decoración, diseños de vanguardia, y lo 
más importante un equipo humano joven, 
dinámico y profesional.

AMYC comienza su actividad en el año 2000, 
ofreciendo el alquiler y venta de casetas 
modulares y de obra de alta calidad y con 
precios realmente competitivos.



uHola a todos. Soy María José Carnicer, vecina 
de San Vicente del Raspeig. Llevo 32 años dedi-
cándome a la peluquería y 19 con mi salón, por 
lo que ante todo, quiero dar las gracias a la gente 
que me ha acompañado en este tiempo porque 
me hacen seguir al pié del cañon.
En Peluquería María José Carnicer, continuamos 
formándonos con las nuevas técnicas y con los 
mejores profesionales. Es más, yo no sólo soy es-
pecialista en el Método Curly, ahora de moda, sino 
que también soy formadora en dicho tratamiento. 
Para quién no lo conozca, es una forma de cuida-

do del cabello rizado, nutriéndolo, hidratandolo y cuidándolo evitando el encrespamiento y de-
fi niendo de forma natural los rizos, destacando el pelo rizado y realzándolo como nunca antes. 
También somos especialistas en colorimetría del cabello y tratamientos alisadores. Hay que 

decir, que en nuestro centro usamos productos or-
gánicos y ecológicos que no dañan la fi bra capilar, 
evitando al máximo los químicos. 
Actualmente en nuestra peluquería, no sólo des-
tacamos por realizar el Método Curly, sino que, 
acabamos de implantar un tratamiento alisador 
exclusivo sin necesidad de activarlo con calor, 
¿Qué signifi ca esto? Que no necesitamos seca-
dor ni plancha para activar el alisado después del 
lavado, cosa que hasta ahora no se había logrado, 
y repito, lo tenemos sólo en nuestro centro dentro 
de San Vicente del Raspeig exclusivamente.  
¿A qué estáis esperando? Podéis pasaros por la peluquería para mimaros y haceros un cam-
bio de look o por nuestro insta para ver nuestros trabajos y pedir información a nuestro perfi l @
mariajosecarnicer_ Estaremos encantadas de atenderos.

María José Carnicer Peluquería Unisex
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uEl inicio de año viene cargado de grandes propósitos y muchos de ellos pasan 
por hacer deporte y mejorar nuestra salud. Si no sabes qué disciplina practicar, en el 
gimnasio Sanvi Sports tienen una amplia gama de opciones a tu disposición. Entra a 
formar parte de su gran familia y déjate guiar por grandes formadores que han desa-
rrollado a deportistas que actualmente compiten en la élite.

Sanvi Sports

SI NO TE AUTOMEDICAS, ¿POR QUÉ TE AUTOGRADÚAS?
uLa mayoría de las personas que compran gafas pre-graduadas, sin asesoramien-
to profesional del óptico optometrista, las escoge con un aumento mayor del que  
necesita. 

Suelen ser gafas de bajo coste disponibles en todo tipo de tiendas y bazares. Con-
llevan multitud de riesgos como el aumento descontrolado de la vista cansada, lagri-
meo, cefaleas, bajo rendimiento visual…  puesto que son productos fabricados en 
serie, sin tener en cuenta las características visuales singulares. Suelen ser simples 
lupas de plástico inyectado de baja calidad óptica que aplican el mismo aumento a 
ambos ojos, ¿quién usa dos zapatos derechos o izquierdos…? 

Protege tu salud visual, en vistaOptica estaremos encantados de cuidar de tus ojos.
Vistaoptica San Vicente, avd.  De la Libertad, 49.

VistaÓptica

La Directora de Lasaroca Dental del Campello, Carolina Benza Gonzalez, nos 
transmite las últimas tendencias en estética dental. Mas allá de las revisiones 
anuales, dolores y urgencia, unos de los motivos por la que la gente acude al 
dentista, es la estética dental. En nuestra clínica tenemos muchas alternativas, 
para mejorarla de nuestros pacientes, siempre pensando en la salud bucodental,
entre ellos :
La Ortodoncia invisible, este tipo de ortodoncia tiene muchos benefi cios, a demás 
de ser invisible, poder comer lo que quieras, sin rozaduras, fácil higiene dental, 
menos riesgo de desgaste dental, mordida optima con masticación adecuada y por 
ende una mejor digestión de los alimentos.
Las Carillas Dentales son un tratamiento estético natural, preservando el diente 
lo más que se pueda, con este tratamiento se corrigen alteraciones morfológicas 
el color y la posición de los dientes de una manera indolora, rápida y con un gran 
resultado estético. 
Los Implantes Dentales, gran alternativa cuando se pierde una pieza dental natural.
En un estudio implantológico se determina si es es viable la colocación de un
implante, estos se colocan en el lugar donde se encontraba el diente original. 
Los benefi cios de este tratamiento son evitar el desplazamientos de dientes a los
espacios vacíos, mejorar la masticación y su cuidado es igual que los dientes
naturales, cepillarse y limpiarse con hilo dental.
El Blanqueamiento dental, es un tratamiento indoloro y efectivo, permite quitar 
el color amarillo de los dientes o manchas relacionadas con bebidas como el 

café o el tabaco. Se recomienda siempre una limpieza (higiene dental) por la 
tendencia generalizada a la acumulación de sarro en los dientes y revisamos 
las piezas dentales, para verifi car que no exista otras enfermedades bucodentales, 
para luego evaluar la necesidad de realizar un blanqueamiento.
En Lasaroca Dental El Campello, nuestros especialistas, son expertos en las
diferentes áreas de salud bucodental, ofrecen el mejor tratamiento en odontología
mínimamente invasiva, para que nuestros pacientes puedan SONREIR SIN 
COMPLEJOS.
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Ortodoncia Invisible
uEs un sistema que en los últimos años está teniendo una gran demanda debido a que son casi imper-
ceptibles. A diferencia de los brackets no se trata de soportes fi jos en los dientes, sino de alineadores 
extraíbles que se adaptan perfectamente a la forma de los dientes y se cambian de manera periódica para 
ir corrigiendo la posición de éstos.
Los alineadores o férulas se fabrican a medida virtualmente gracias a un programa con el que podrás 
ver, antes de empezar con el tratamiento, cuál será el resultado fi nal de tu sonrisa con el tratamiento. La 
higiene es mucho más fácil ya que al ser extraíbles, puedes cepillarte los dientes de la manera habitual 
tras las comidas. Este sistema es también muy efi ciente siempre y cuando el paciente cumpla con las di-
rectrices del ortodoncista y se comprometa a llevar las férulas de manera continua y a realizar los cambios 
de alineadores cuando se indique. Desde luego es la opción ideal para personas que busquen corregir su 
sonrisa casi sin que lo noten los demás.
• Prácticamente invisibles • Férulas extraíbles y sin rozamiento • Fácil higiene • Efi caz y resultado predecible

Rubio&Maruenda dentistas

uEl deporte es salud, y el karate aporta grandes valores a los deportistas desde bien 
pequeñitos. Han formado una gran familia gracias a su disciplina y a su forma de cul-
tivar el cuerpo y la mente. 40 años después, mantienen la ilusión del primer día pero 
con una gran experiencia adquirida que ponen a disposición de todo aquel que quiera 
probar con ellos.

Kárate Club San Vicente

Salud visual y salud ocular, ¿es lo mismo?
Margarita León 
uEl otro día un paciente vino a la consulta de optometría a 
revisar su visión, y se le detectó un problema de salud ocular 
que desconocía: una enfermedad en sus ojos que requería 
referir al oftalmólogo. La base de una correcta percepción del 
sentido de la visión es disfrutar de ojos sanos y ver bien engloba capacidades percep-
tivas complejas: defi nir bien las imágenes (con la correcta graduación y acomodación), 
percibir bien los colores, tener una imagen única y no doble (ausencia de estrabismo o 
disfunciones binoculares), coordinar ambos ojos para calcular las distancias (equilibrio 
de graduación entre ambos ojos, entre otros aspectos). El especialista de la salud visual 
es el optometrista. El de la salud ocular el oftalmólogo. Ambos comparten áreas que se 
deben investigar y si se padece algún problema específi co, se ha de derivar de forma 
adecuada. Una revisión completa detecta. Cuida tus ojos y también tu salud visual.

Óptica León Vistalia
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uUna imagen cuidada, acorde con la visión que tienes de ti misma a partir de tratamientos 
adaptados, desde varias disciplinas y con la última tecnología, es lo que hacen en Cafuné 
Sensaciones.

Cafuné Sensaciones es un centro Indiba, que reequilibra el intercambio de iones y así, las 
células recuperan su función natural. Por ello, el tejido recobra su elasticidad perdida, la grasa 
va desaparaciendo, el oxigeno fl uye mejor entre las células, se restablece la correcta microcir-
culación y rejuvenece la piel y revive.

Además, con el sistema proionic, con tres efectos y múltiples benefi cios, con el Atérmico, 
con bioestimulación, mejor nutrición, circulación y metabolismo celular. El térmico con mayor 
microcirculación, vasodilatación y oxigenación tisular y el hipertérmico, con la depuración, eli-
minación de grasas y recuperación tisular.

Cafuné Sensaciones, Belleza y Bienestar

u ENSILDENT CLINICA DENTAL esta integrada por profesionales con mas de 
30 años en el sector bucodental. Aborda todas las especialidades con el objetivo 
de acompañar a sus pacientes en la prevención , rehabilitación y estética dental. 

Con un equipo multidisciplinario, algunos de ellos con una trayectoria de muchos 
años en El Campello, la convierte en un centro odontológico de confi anza y cercanía 
para la comunidad campellera.

La tecnología 3D entre otros nuevos avances la posicionan como una alternativa 
avanzada en la zona.

Están en pleno centro urbano de El Campello, en la Calle Doctor Francesc Antoni 
Balmis i Berenguer, frente al Centro Social El Barranquet y la rampa del mercadillo.

Ensildent Clínica Dental
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Más que bio San Vicente
uEn Mas que Bio San Vicente, podrás encontrar 
un espacio con la mayor oferta en alimentación 
Bio, suplementación, alimentación vegana seca, 
fresca, congelada, Aromaterapia, limpieza a gra-
nel y productos cero plástico y una amplia gama 
de cosmética ecológica, también maquillaje uni-
do a un asesoramiento especializado.
Contamos con marcas como Biográ, El grane-
ro, Naturcid, heura,Violife, vegetalia, naturgreen, 
veggie Karma, sol natural, Novadiet, Solgar, 
Solaray, Salud Viva, A Vogel, Drasanvi, Marnys, 
Weleda, Mádara, Natura Sibérica, Lavera, Na-
tura Bio, Santiveri, Santé, Jonzac, D´alchemy y 
muchas más.

Además podrás encontrar ofertas en productos 
seleccionados, como Colestía, Colamag, Fost-
print, Pranarom, Terpenic etc…
Todo ello hará que seamos tu tienda de referencia 
en la que si necesitas algún producto del que no 
disponemos, haremos lo posible para conseguírtelo.
Estamos en Calle Pintor Picasso, 53 bajo de San 
Vicente donde tenemos parking justo al lado con 
primera hora gratuita para facilitar tu visita. Si 
te apetece, también puedes visitarnos en insta-
gram y facebook masquebiosanvicente
En google podrás encontrar un video de nuestra 
tienda.
Os esperamos

Amplivox Centro Audiológico
Protege tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido pase 
al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda los 
85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva de 
forma gratuita y sin compromiso.
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Urban Gym Fit 21
u Últimamente se habla mucho del mun-
do del fi tness y no es para menos. La prác-
tica de deporte, sea cual sea, se ha abierto 
hueco en nuestro día a día, hasta el punto 
de convertirse en un estilo de vida muy 
arraigado en la sociedad actual. Tan sólo 
hay que entrar en redes sociales o hablar 
con los amigos para darse cuenta de que 
el fi tness ha venido para quedarse.
La combinación de ejercicio y una alimen-
tación sana y adecuada, son los hábitos 
saludables que nos proporcionan el tan 
buscado por muchos “bienestar”. Los be-
nefi cios del entrenamiento de fuerza y el 

ejercicio cardiovascular son innumerables: 
desde la mejora de la densidad ósea, has-
ta el incremento de la longevidad, pasando 
por la potenciación del sistema inmune y la 
prevención de lesiones. 
Hoy en día hay muchas formas de prac-
ticar deporte, ya sea en exteriores o en 
centros deportivos, pero sin duda, la op-
ción que mejor se ajusta a la población en 
general son los gimnasios. 
En Fit21 encontrarás todo lo necesario 
para un trabajo completo del cuerpo, tanto 
a nivel muscular como cardiovascular, con 
profesionales capacitados para adecuar 

los diferentes ejercicios y modalidades de-
portivas a las necesidades y posibilidades 
de cada uno. Además, gracias a los pro-
gramas de actividades dirigidas de Fit21 

podrás conseguir tus objetivos de forma 
divertida y segura. 
Es momento de invertir en salud. Es mo-
mento de entrenar. ¡Te esperamos!

uEn la Clínica Dental Dra de la Fuente están muy comprometidos con la salud de sus 
pacientes y trabajan con los mejores materiales para que la calidad de su servicio sea 
la mejor.

Odontología general, implantes dentales, periodoncia, ortodoncia, blanqueamiento 
dental, estética dental son algunos de los tratamientos que el equipo de profesionales 
altamente cualifi cados de la Clínica Dental Dra de la Fuente realizan. Trabajan con la 
última tecnología aplicada al sector. Solo por ser cliente de la Clínica Dental, tendrá 
derecho a algunas prestaciones como un examen inicial, diagnostico, presupuesto y 
algunos servicios más.

Además, ofrecen fi nanciación del 100% de los tratamientos, ajustando el pago con 
cuotas fl exibles y sin intereses para que no se note tanto la inversión en el bolsillo del 
cliente.

Clínica Dental Doctora de la Fuente Grand Audition
uEn Grand Audition llevamos 40 años 
dando soluciones auditivas a nuestros 
pacientes.
Todos hemos oído la frase “más vale pre-
venir que curar” y en temas de audición 
no es una excepción. Con una rehabili-
tación auditiva a tiempo vamos a obte-
ner los mejores resultados para el siste-
ma auditivo de nuestros pacientes. Las 
revisiones,totalmente GRATUITAS,que 
les realizamos nos indicarán el momento 
exacto en el que necesitarán una ayuda.  
Cambiamos el concepto de centro audi-
tivo tradicional y lo reinventamos con un 
modelo innovador basado en el presente 
y futuro de la audiologia. Este método 
hecho a medida para cada persona, nos 
permite obtener el máximo rendimiento 

de tus audífonos y conseguir un sonido 
óptimo y la máxima comprensión, para 
que disfrutes de la mejor experiencia au-
ditiva desde el primer momento.
De tú a tú
En los centros auditivos Grand Audition 
lo primero eres tú. Conocer a las perso-
nas y sus necesidades, con un trato cer-
cano y mucha comunicación, es el primer 
paso de nuestra relación.
Confi anza
En Grand Audition San Vicente del Ras-
peig contamos con técnicos audiólogos 
cualifi cados, con amplia experiencia en 
el sector auditivo y formación continua 
sobre las últimas tecnologías y avances.
Prueba
Queremos que tomes la decisión de 

adaptarte con total seguridad, por eso te 
invitamos a probar gratis tus audífonos, 
con total libertad y sin compromiso de 
compra.
Resultados
Conseguir “más con menos” en un en-
torno efi ciente y una buena gestión del 
tiempo y de los recursos es la clave para 
ofrecer adaptaciones accesibles con un 
servicio de excelente calidad.
Queremos ser tu audioprotesista de 
confi anza para toda la vida
Grand Audition San Vicente del Raspeig 
nos encontramos en la Avenida de la Li-
bertad 58 de San Vicente del Raspeig, 
llámanos al 865 552 635 para reservarte 
una cita y estaremos encantados de re-
cibirte.
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uEn Clínica Podológica CM 24 son 
expertos en pie diabético, cirugía am-
bulatoria del pie como pueden ser 
juanetes, uñeros, o dedos en garra. 
Realizan también plantillas para niños, 
siendo especialistas en pies infantiles. 
Además, realizan estudios de la pisada 
para deportistas y confeccionan planti-
llas en 3D. Todos estos servicios con la 
mayor profesionalidad posible. Encuén-
tralos en la Avenida La Rambla, 24 en 
Sant Joan o también puedes llamar al 
965656981 o en el correo
josecuestapodologo@gmail.com

Clínica Podológica CM 24
u El mejor sitio donde empe-
zar a hacer deporte y sentirte 
como en familia. Txentxo ha 
creado una gran dinámica 
con los peques, enseñándo-
les los valores del karate y de 
las artes marciales y creando 
a grandes deportistas que 
compiten a nivel nacional e 
internacional. Si quieres cui-
dar tu salud y sentirte bien 
practicando una disciplina de-
portiva, no dudes en que este 
puede ser el sitio adecuado.

Escuela de Artes Marciales Txentxo


